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В КРАШЕНИННИКОВЕ НЕ СОМНЕВАЮСЬ 
Жизнь меня не баловала, как 

и всех людей моего поколения. 
Родился в голодном 1921-м под 
Киевом, оттуда был призван 
на действительную службу в 
Красную Армию. Война заста
ла в Крыму. В 1942-м попал в 
плен, угнали в Германию под 
Гамбург. В 1945-м был осво
божден и репатриирован в 
Магнитогорск. С октября 
1945-го стал работать на ЖДТ 
комбината, откуда и ушел на 
заслуженный отдых в 1984 
году. Сейчас инвалид II группы 
по болезни... 

Испытания для нас, стариков, 
продолжаются и ныне. Считаю, 
что это во многом происходит от 
бестолковой власти, которую пред
ставляет собой нынешняя Госу
дарственная Дума. Одни и те же 
лица, до неприличия скандальные 
заседания... А где же дело? 

Абсолютно безграмотен и не ра
ботает закон о ветеранах, на кото
рый возлагалось столько надежд. 
Нет нормального жилищного и зе
мельного кодексов. Это говорит о 
том, что с законотворчеством, то 
есть главным делом Госдумы, там 
полный бардак. Наконец-то мы ви
дим более менее ясную, четкую и 

к о н к р е т н у ю п р о г р а м м у нашего 
кандидата в депутаты Павла Кра
шенинникова. З н а я его работу в 
высших эшелонах власти, в профес-
сонализме кандидата сомневать
ся не приходится. А опыт, помно
женный на молодость, — гарантия 
того, что он поможет, наконец-то, 
сдвинуть с места законодательный 
воз. 

Я верю в родной комбинат и не 
сомневаюсь, что мой голос за Пав
ла Крашенинникова придется впо-
РУ-

И . М И Х А Й Л Ю К , 
ветеран войны и труда, 
бывший работник ЖДТ. 

РЕШЕНИЕ МАГНИТОГОРСКИХ СПАСАТЕЛЕЙ 
Поддержать кандидатуру П. В. Кра

шенинникова на выборах в Госдуму 
спасатели решили еще на этапе сбора 
подписей, необходимых для регистра
ции кандидата. Почему профессиональ
ная команда, далекая от политики, 
так активно помогает бывшему гла
ве Минюста? Отвечает директор Маг
нитогорской службы спасения В. В. 
Саломахин: 

— Если не влезать в дебри политических 
программ, обозначу три момента, определив
ших наш выбор. 

Первое. Магнитогорские спасатели — мо
лодые ребята. Молод и П. Крашенинников, 
обладая при этом мощным потенциалом. 

Стать в тридцать с небольшим лет министром, 
имея в багаже лишь амбиции, нереально. Зна
чит, работал не только за себя, но и «за того 
парня». Как раз такие и могут сделать гораз
до больше, придя во власть, тем более в ны
нешней ситуации в стране. 

Во-вторых, этот кандидат —профессиональ
ный юрист. Если я спасатель, то я и не лезу со 
своими указаниями на макаронную фабрику. 
В парламентах цивилизованных стран рабо
тают экономисты и юристы, а почему? Так ведь 
прямая обязанность Госдумы — выстраивать 
нормальную правовую базу, закладывать ос
новы существования общества. Давайте тог
да, следуя логике, и сформируем ее из лю
дей, которые могут и умеют этим заниматься. 

И самое главное — П. Крашенинников обла
дает мощными связями с самыми разнообраз
ными лидерами партий и течений, с чиновни
ками федерального уровня, вплотв до мини
стров. Он в отличных отношениях с С. Шойгу, 
министром МЧС. Всем видно, что это одна из 
тех структур, где все, начиная с первого лица 
и до рядового спасателя, занимаются делом, 
а не болтовней. Крашенинников и Шойгу — 
люди одного склада, люди, занимающиеся 
конкретной работой. Они придут во власть 
работать, а не протирать штаны. И пусть та
ких на верху будет как можно больше, только 
тогда в России начнутся настоящие переме
ны к лучшему. 

NV СВЕТЛОВ. 

НАМ ПОНЯТЕН 
выбор комбината 

Виктора Филипповича Рашникова в Магнито
горске знает всякий: по его инициативе и с его 
участием для комбината и города сделано не
мало. 

Конечно, можно сказать, что как руководитель такого 
высокого уровня он должен это делать. Но мы знаем, 
что при всей занятости и масштабности своей деятель
ности Виктор Филиппович никогда не забывает и о про
стых людях. Убеждены, что делает он это не только как 
депутат областного Законодательного собрания и ди
ректор одного из крупнейших в мире предприятия, но и 
как неравнодушный к чужим проблемам и порядочный 
человек. Например, городскому обществу инвалидов 
В. Ф. Рашников и другие руководители ОАО «ММК» не 
раз оказывали помощь и поддержку. 

Мы благодарим Виктора Филипповича за прекрасный 
праздник, который он устроил 30 ноября для инвалидов 
в Левобережном дворце, и желаем ему и комбинату даль
нейших успехов и процветания. Ведь все мы, магнито
горцы, хорошо понимаем: от того, как развивается ком
бинат, зависят и уровень жизни в Магнитогорске, и раз
меры той помощи, которая оказывается главным город
ским предприятием. 

' Надеемся также, что с выборами достойных депута
тов, в Государственную думу многие проблемы в России 
будут решены. Например, вопрос о льготном налогооб
ложении предприятий, оказывающих благотворительную 
помощь инвалидам, ветеранам, малоимущим. 

В этой связи нам понятна позиция комбината, выбрав
шего своим кандидатом профессионала-юриста. Увере-

,ны:- Павел Владимирович Крашенинников будет не толь
ко достойно представлять Магнитку в парламенте стра
ны, но и плодотворно работать над совершенствовани
ем законодательной базы нашего государства, профес
сионально решая многие социальные проблемы, кото
рых в нашей жизни немало. 

А. К У Д Р О В , 
председатель городского общества инвалидов. 

В. К О Л О М И Е Ц , 
председатель Магнитогорской первичной 

организации Общества слепых. 
Л . Т И М О Щ Е Н К О , 

председатель общества инвалидов 
О р д ж о н и к и д з е в с к о г о р а й о н а . 

П. НИЩЕВ, 
председатель общества инвалидов Ленинского 

р а й о н а . 

ПРОШУ СЛОВА 
С недоумением про

читал один из после
дних агитационных 
материалов С. Ки-
майкина, помощника 
А. Г. Чершинцева, опубликованный 
сразу в нескольких городских газе
тах. 

Вчитайтесь: «Хотелось бы задать ли
дерам «Союза правых сил», в том числе и 
П. Крашенинникову, такой вопрос: есть ли 
в их программах намерения перераспре
делить несметные материально-финансо
вые ресурсы, сосредоточенные в руках 
небольшой кучки толстосумов, в пользу 
миллионов рядовых тружеников? И каким 
образом они собираются это сделать? 
(Речь идет не о революции, а о восста
новлении справедливости и баланса ин
тересов)». 

Похоже на революционную агитку на
чала XX века? По-моему, один в один. Тог
да, правда, чтобы взбаламутить народ, 
пользовались словами попроще:»отоб-
рать», «поделить поровну», «уничтожить 
как .класс»... И вот на пороге третьего ты
сячелетия в Магнитке, где практически в 
каждой семье есть «спецпереселенцы» 
и «раскулаченные», вновь раздаются не
двусмысленные намеки,завуалированные 
современными лексическими оборотами. 
В 1917 году тоже начали с «кучки толсто
сумов», в итоге в лагерях за колючей про
волокой оказались миллионы... 

Градообразующее предприятие наше
го города далеко не бедно. На собствен
ные средства ММК ведет глобальную ре
конструкцию производства, недавно за
пущен новый конвертер в кислородно-кон
вертерном цехе. Зарабатывая, комбинат 
финансирует мощные социальные проек
ты. По логике С. Кимайкина, следовало 
бы забрать у ММК всю прибыль и поде
лить «по справедливости»? 

. Зарплата наших металлургов выше, чем 
на других меткомбинатах. Выходит, это 
несправедливо, надо опять вернуться к 
министерскому распределению прибыли 
ведущих предприятий? Всем поровну — 
и тем, кто умеет работать (и зарабаты-

СНОВА БОРЬБЫ 
ЗАХОТЕЛОСЬ? 

вать!) в рыночных условиях, и тем, кто до 
сих пор не мог реализовать собственный 
потенциал? 

Идем дальше. По собственной инициа
тиве ММК выплачивает своим пенсионе
рам ежемесячные денежные пособия в 
размере 100 рублей. Это немалые день
ги, значит, их тоже надо «перераспреде
лить»? Тогда каждый пенсионер-магни-
тогорец получит всего несколько рублей, 
причем лишь один раз. Какой же «баланс 
интересов» в этом случае будет достиг
нут? 

А. Г. Чершинцев проработал в составе 
Госдумы не один день, значит, придер
живаясь точки зрения его помощника 
С. Кимайкина, уже может ясно ответить 
на вопрос о сути подобного «перерасп
ределения». Раз такие вопросы задают 
соперникам, наверняка имеют и заготов
ленные ответы на них. Хочется, чтобы они 
стали известны и читателям. 

Очевидно, что в том случае, если госу
дарственные органы докажут незакон
ность капиталов разнообразных олигар
хов, справедливо будет вернуть деньги в 
казну. Но только правовым способом, при 
помощи проработанных законов и юри
дических механизмов, используя потен
циал правоохранительных органов и су
дебной системы. С этим никто и не спо
рит. Но пока работающих правовых норм, 
позволяющих цивилизованно разобрать
ся с «ворюгами федерального масшта
ба», нет. Их еще надо выработать. И по
быстрее. 

На словах декларировать «намерения 
о перераспределении» значит вешать 
лапшу на уши читателям. Хвататься за 
вилы и топоры с целью разгромить пре
стижный магазин, и тем самым «восста
новить справедливость интересов» могут 
позволить себе только папуасы, отстав
шие от жизни на пару столетий. 

М. С К У Р И Д И Н . 

САМЫЙ ВАЖНЫЙ АРГУМЕНТ 
В предыдущем номере в публикации «Самый важный аргумент» допуще

на неточность: неверно отредактирован последний абзац. 
Мы приносим извинения автору. 
Последний абзац должен быть опубликован в таком варианте: 
«Скоро выборы в Государственную Думу. В силу своей профессии я далекий от 

политики человек и с Павлом Крашенинниковым не знакома лично. Но знаю - он 
молод, образован, энергичен. К тому же родился в Магнитогорске, знает все нужды 
города и его жителей. И все же самый важный для меня аргумент - то, что его 
рекомендует руководство металлургического комбината. Социальную ориентиро
ванность директорской команды ОАО»ММК» на здравоохранение, помощь старикам 
и другим малоимущим слоям населения трудно переоценить. Она достойна призна
тельности, уважения и - высокого доверия. 

Елена ГРИГОРЬЕВА, 
старший ординатор глазного отделения второй городской больницы». 

Д / 1 Я К О Г О 
законы писаны? 

Программа кандидата в депутаты Гос
думы Павла Крашенинникова ясно и четко 
касается нашего законодательства. 

Не секрет, что для подавляющего большин
ства населения России нынешнее законодатель
ство — темный лес. Сквозь дичайшие завалы 
крючкотворства простому смертному пробить
ся просто невозможно: или специально созда
вались такие взаимоисключающие законы, или 
совершенно безграмотными людьми. Подавля
ющее количество законов совершенно не ра
ботает, нереально... 

А реально то, что наш комбинат в сложней
ших экономических условиях работает уверен
но и лидирует в отрасли. Реально то, что, уже 
не надеясь на государство, мы получаем ежеме
сячно сторублевую прибавку к пенсии. Ежек
вартально будут получать и бюджетники... 

Семнадцать лет я отработала на метизно-
металлургическом заводе, около двадцати —на 
ММК. И я прекрасно знаю, какое значение для 
меньших заводов-братьев имеет комбинат. 
Знаю, если хорошо комбинату —хорошо горо
ду и всем другим предприятиям. 

Ни для кого не секрет, что самой дисципли
нированной частью электората на выборах яв
ляются наши прекрасные и славные ветераны. 
У всех, конечно же, свои симпатии. Но давайте 
заглянем правде в глаза: молодой, энергичный, 
уже хорошо зарекомендовавший себя на самых 
высоких постах профессионал-законник обле
кается доверием комбината. Не только мы, ве
тераны комбината, но и весь город кормится и 
согревается вокруг нашего славного предприя
тия. И надо сделать так, чтобы именно наш мо
лодой земляк Павел Крашенинников был в Гос
думе. От этого выиграем мы все. 

3. ДОРОФЕЕВА, ветеран труда М М К . 

С з е м л я к а 
спросим вдвойне 

Выбор депутата в Госдуму—это, преж
де всего, наши с вами проблемы. И, может 
быть, хватит уподобляться страусу и 
прятать голову в песок? Вы только по
смотрите, до чего мы дожили! Хотим, но 
не можем выбрать достойных во власть. 

Я хорошо знаю нынешнего депутата Госду
мы Александра Чершинцева: достойный руко
водитель и прекрасный человек, на всех постах 
проявил себя только с хорошей стороны. По
этому в прошлую предвыборную кампанию я 
смело и честно голосовал за него. И он оправ
дал мое доверие, сделал многое для города. 

С предыдущим кандидатом А. Починком мы, 
возможно, сглупили. Уж больно говорливый, 
«деятельный», писучий — д а не наш. Но и тогда 
выбирать-то не из кого было... 

А время не стоит на месте. Последние годы 
ясно показали, что на поступательное, нужное 
всему народу, а не узкому кругу лиц или элите, 
законотворчество Государственная Дума не 
способна. Стыдно порой за наших избранников 
становится, когда видишь, какая «энергия» пле
щет из них через край. Когда тут заниматься 
законотворчеством, если приходится утолять 
собственные амбиции и пристрастия, барахта 
ясь в нескончаемых думских помоях взаимной 
неприязни... 

Что толку зарвавшимся грозить пальцем ра 
бочего или обсказывать весь этот срам на кух
нях и в трамваях. За кого голосовали-то? Поезд 
ушел, и жди теперь, как миленький, новых выбо 
ров, жди, пока твои бездумно выбранные из 
бранники не наломают в Думе дров. 

Словом, вопрос: где взять кандидата честно
го, умного, молодого, трудолюбивого? А тут, 
пожалуйста: Павел Крашенинников. Да к тому 
же наш земляк. Право же, как в поговорке: «На 
ловца и зверь бежит». Понятно, что в руковод 
стве комбината люди неглупые. Если поставить 
себя на их место, то кто же откажется иметь 
такого представителя в Госдуме? Тем более 
профессионала-законника, вхожего в большие 
кабинеты и узнаваемого всюду. Я думаю, что 
Павел Крашенинников сегодня наиболее реаль 
ная кандидатура в Государственную Думу. 

Ну а уж со своего земляка мы всегда сумеем 
спросить. 

Л . З А В О Й С К И Й 
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